



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Départ du secrétaire général du Département de la santé et de l'action sociale**

**Le secrétaire général du Département de la santé et de l'action sociale (DSAS), Alain Maillard, a informé le Conseil d'Etat de sa volonté de quitter son poste au 31 octobre 2006. Il aura ainsi dirigé ce service durant trois ans avec beaucoup d'engagement.**

Entré au DSAS le 1er novembre 2003, Alain Maillard a décidé de quitter son poste de secrétaire général pour reprendre une fonction dirigeante dans une entreprise du secteur privé dès le 1er novembre 2006.

Durant ces trois années passées au service du Département de la santé et de l'action sociale, Alain Maillard a dirigé une cinquantaine de collaborateurs et collaboratrices. Cette période a été marquée par la coordination des mesures d'assainissement des finances cantonales, en particulier la démarche DEFI, et par le suivi d'importants dossiers de mise en oeuvre de la politique sanitaire cantonale et de développement des régimes sociaux.

Alain Maillard a assuré le lien entre le département et les différentes entités de l'Administration cantonale vaudoise, les instances du Grand Conseil, d'autres collectivités ou associations et le public en général. Il a apporté aide et appui aux deux chefs de département qui se sont succédé à la tête du DSAS, Charles-Louis Rochat et Pierre-Yves Maillard, ainsi qu'aux services de ce département.

Le Conseil d'Etat remercie Alain Maillard pour avoir assumé la direction du secrétariat général du DSAS avec engagement durant ces trois années.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 18 mai 2006

#### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DSAS, Pierre-Yves Maillard, conseiller d'Etat, 021 316 50 04 ou 079 648 91 04  
Alain Maillard, secrétaire général du DSAS, 021 316 50 46